

*L'opération Hommage est
commémorée à Sancti Spiritus,
province centrale de Cuba*



Sancti Spíritus, Cuba 7 déc (RHC) Un hommage a été rendu ce jeudi dans toutes les municipalités de la province de Sancti Spíritus aux combattants cubains tombés lors de la guerre internationaliste en Afrique et dont les restes ont été rapatriés il y a 34 ans dans le cadre de l'Opération Hommage.

Des centaines de personnes, conduites par des parents des combattants tombés au combat, des membres de l'Association des combattants cubains, des forces armées et du ministère de l'Intérieur, des travailleurs, des femmes et des jeunes, ont défilé en portant des roses rouges le long des principales avenues de la ville.

Dans la nécropole de Sancti Spíritus, quatrième ville fondée par les Espagnols en 1514, une gerbe a été déposée au nom du peuple cubain, tandis que les proches ont laissé leurs offrandes aux fils, parents, amis et compagnons d'armes.

Deivy Aquino, combattant en Angola, a déclaré à Prensa Latina que la dignité et l'honneur des Cubains seront indélébiles, car ils ont apporté la liberté à plusieurs nations africaines. Leur sang était et reste la semence des nouvelles générations, a-t-il ajouté.

Il a rappelé que plus de 400 000 Cubains ont participé à différentes missions internationalistes, au cours desquelles nombre d'entre eux ont donné leur vie, mais leurs restes reposent en paix dans leur patrie.

Il a ajouté que dans ses souvenirs, il y a des pages de gloire écrites en Angola et dans d'autres nations africaines. Nous y sommes allés pour faire notre devoir, prêts à offrir notre aide désintéressée sur tous les fronts, et nous sommes revenus en vainqueurs.

La collaboration cubaine sur le sol africain, à la demande du Mouvement populaire de libération de l'Angola, a été menée à bien afin d'empêcher la frustration de l'indépendance de ce pays africain en 1975 par d'autres forces internes, ainsi que par les troupes sud-africaines.

Pendant 15 ans, les combattants de la plus grande île des Antilles ont dû faire face à un conflit civil stimulé par les États-Unis, Israël et l'Afrique du Sud.

Au cours de ces trois décennies, l'indépendance de la Namibie a été obtenue, le leader Nelson Mandela a été libéré de prison après plusieurs décennies d'enfermement, et le retrait de quelque 52 000 Cubains qui se trouvaient de l'autre côté de l'Atlantique pour effectuer un travail digne a été convenu.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/341545-loperation-hommage-est-commemoree-a-sancti-spiritus-province-centrale-de-cuba>



Radio Habana Cuba